

20. August 2019, von Michael Schöfer Voilà, hat gerade mal zwei Wochen gedauert

Ich würde mich ja gerne als vorausschauender Denker feiern lassen, allerdings war das nicht allzu schwer zu erraten: Am 3. August 2019 habe ich den USA unterstellt, angesichts der Stationierungsankündigung von Mittelstreckenraketen in Asien ebenfalls gegen den INF-Vertrag verstoßen zu haben. Der INF-Vertrag verbot Produktion und Tests solcher Raketen. Und voilà, gerade mal zwei Wochen nach Auslaufen des Abrüstungsabkommens haben die USA bereits erfolgreich eine Mittelstreckenrakete getestet, womit der Vertragsbruch offenkundig ist. Die amerikanische Empörung über den mutmaßlichen russischen Vertragsbruch war also bloß vorgeschoben, in Wahrheit wollten die USA raus aus dem Abkommen und haben lediglich die sich ihnen bietende Gelegenheit ausgenutzt.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2635.html